

Son Excellence Kim Il Sung créa la théorie de l'édification de l'économie nationale indépendante servant à la réalisation de la souveraineté des masses populaires laborieuses

Lawrence Mayambala,

Président du comité national de l'Ouganda pour l'étude des idées du Juche

Représentant le comité national de l'Ouganda pour l'étude des idées du Juche, j'ai l'honneur d'adresser mes félicitations et mes salutations sincères à tous les partisans des idées du Juche et aux respectés participants à cette cérémonie historique célébrant le 75^e anniversaire de la fondation de la République populaire démocratique de Corée.

Je profite de cette opportunité de participer à ce présent séminaire pour témoigner le respect le plus sublime à Son Excellence Kim Il Sung et à Son Excellence Kim Jong Il qui ont fondé, renforcé et développé la RPDC en s'appuyant sur les idées du Juche et adresser mes félicitations chaleureuses à Son Excellence Kim Jong Un qui a porté le statut stratégique du pays au niveau mondial.

Dans ce séminaire, je tiens à souligner les exploits idéologiques et théoriques immortels de Son Excellence Kim Il Sung qui avait créé la théorie de l'édification de l'économie nationale indépendante avec pour titre « Son Excellence Kim Il Sung créa la théorie de l'édification de l'économie nationale servant à la réalisation de la souveraineté des masses populaires laborieuses ».

Ayant pénétré de façon pertinente la pratique révolutionnaire des masses populaires de l'époque du Juche, le Président Kim Il Sung a créé la théorie de l'édification de l'économie nationale indépendante en appliquant les idées du Juche dans le domaine de l'édification économique.

Le Président Kim Il Sung a dit :

« Sous la sage direction du Parti, en appliquant à la lettre la ligne qu'il a tracée en la matière, sous le drapeau révolutionnaire de la confiance en soi, notre peuple a pu édifier une telle économie dans un délai historiquement court. »

Le problème de créer la théorie de l'économie nationale indépendante s'est posé comme l'impératif pressant de la pratique révolutionnaire des peuples de l'époque Juche

et de la révolution coréenne.

Au seuil du 20^e siècle où les masses populaires opprimées et exploitées dans le passé créent l'histoire et façonnent leur destin en toute indépendance et de façon créatrice, s'est ouverte l'époque du Juche, et dans tous les domaines de la vie sociale dont la politique, l'économie et la culture, la lutte des masses populaires destinée à leur émancipation s'est énergiquement déployée à l'échelle mondiale par unité de la nation.

Dans cette circonstance, pour l'émancipation complète des masses, les pays édifiant une nouvelle société ont été tenus de construire leur économie de leurs propres forces : l'économie nationale indépendante.

L'édification de l'économie nationale indépendante s'est posée comme un problème vital en Corée, pays agricole colonisé arriéré dans le passé sur le plan économique et technique par suite de la domination et du pillage de l'impérialisme japonais.

Ayant occupé la Corée, l'impérialisme japonais a rudement freiné le développement de l'économie nationale de la Corée d'une part et d'autre part, s'est borné à construire l'industrie destinée à produire des matières premières et des semi-produits ou l'industrie de guerre nécessaire à la guerre d'agression. Par conséquent, au lendemain de la libération, la Corée n'avait presque rien, sauf l'industrie arriérée et difforme laquelle constituait le principal obstacle empêchant le développement social sain de la Corée.

Le processus du développement économique des nations et des Etats de l'époque Juche et la situation de l'économie arriérée de la Corée réclamaient impérieusement la création de la théorie de l'édification économique donnant un éclaircissement scientifique.

Ayant profondément pénétré l'impératif de l'époque du Juche et du développement économique de la Corée, le Président Kim Il Sung s'est appliqué à préparer la théorie de l'édification de l'économie nationale indépendante.

Déjà au début de la lutte révolutionnaire antijaponaise, il avait nourri un grand dessein de l'édification de l'économie nationale indépendante reposant sur les immortelles idées du Juche. Après la libération, lorsque la Corée a entamé l'édification d'une nouvelle société, il a présenté la ligne de l'édification de l'économie nationale indépendante selon ce dessein.

Par la suite, à chaque étape du développement de la révolution, il a avancé d'innombrables lignes et politiques originales relatives à l'édification de l'économie nationale indépendante et il a dirigé avec clairvoyance la lutte du peuple coréen destinée à la réalisation de ces lignes et politiques. Dans ce processus, il a créé de précieuses et riches idées, théories et expériences.

Sa théorie en la matière contient l'essence, les caractéristiques et le contenu principal de l'économie nationale indépendante, le principe de l'édification de ladite économie ainsi que de riches expériences acquises par le peuple coréen dans l'édification de l'économie susdite etc.

Edifier l'économie nationale indépendante signifie construire une économie autonome exempte de dépendance d'autrui, servant son peuple, se développant à l'appui des matières premières de son pays et des forces de son peuple.

Les caractéristiques essentielles de cette économie inspirée des idées du Juche sont qu'elle a pour mission sublime de faire des masses populaires les maîtres de cette économie et de servir à les émanciper.

La théorie de la construction de ladite économie a son contenu principal suivant : doter d'une structure d'économie multiforme et synthétique, former en grand nombre les talents techniques nationaux et préparer de solides bases des matières premières et des combustibles.

Cette théorie fait également de la confiance en soi le principe fondamental et la ligne vitale auxquels il faut s'en tenir en permanence dans l'édification de l'économie susmentionnée.

La théorie de la construction de ladite économie créée en RPDC est un des exploits de valeur accomplis par le Président Kim Il Sung dans sa direction clairvoyante de la lutte du peuple coréen pour édifier une nouvelle société.

Grâce aux impérissables exploits idéologiques et théoriques du Président Kim Il Sung, la RPDC est invariablement restée attachée à la ligne de l'édification de l'économie nationale indépendante et a pu se développer à un rythme accéléré selon l'esprit de la confiance en soi en dépit de la politique d'hostilité des forces ennemies et de la fluctuation économique mondiale.

Il est de notoriété publique que tous les succès de ce pays sont inimaginables sans les exploits impérissables de Son Excellence Kim Il Sung, de Son Excellence Kim Jong Il et de Son Excellence Kim Jong Un.

Les exploits idéologiques et théoriques immortels de Son Excellence Kim Il Sung resteront à jamais dans le cœur du peuple coréen et des peuples progressistes du monde.

A présent, dans la lutte pour défendre et réaliser la souveraineté, il est très important d'approfondir davantage l'étude et la vulgarisation des idées du Juche.

A l'heure actuelle, le monde constate une lutte énergique visant à s'opposer à la domination et à l'asservissement, à favoriser le développement indépendant de tous les pays et nations, à établir des relations internationales basées sur la souveraineté et à aboutir à la démocratisation de la communauté internationale.

Cette réalité atteste le bien-fondé des idées du Juche et précise la vérité selon laquelle nul ne pourra empêcher l'aspiration des pays et nations à l'émancipation.

Les idées du Juche reconnues comme une philosophie d'émancipation indiquent que l'homme est le maître de son destin et trouve en lui la force de le façonner. Les idées du Juche s'inspirent correctement des vœux fondamentaux de l'humanité et du courant de l'époque et fournissent des éclaircissements scientifiques aux problèmes importants se posant dans le remodelage du destin des pays et nations.

La superficie du territoire, le nombre de la population et le niveau du développement économique peuvent être différents d'un pays à l'autre, mais il ne peut y avoir des pays supérieurs ou inférieurs, des pays dominant ou dominés. Tous les pays sont égaux et souverains. De ce fait, les relations internationales doivent être égales et équitables. D'où cette conclusion : sur la scène internationale la coercition et la tyrannie des pays désignés ne peuvent être tolérées et chaque pays et chaque nation, en tant que membres de la communauté internationale, peuvent exercer leur droit indépendant. Dans le nouveau monde démocratique et souverain tous les pays et nations peuvent entièrement s'émanciper.

Le nouveau monde émancipé indiqué par les idées du Juche est un monde libéré de la domination, de l'asservissement, de l'ingérence, de la pression, de l'agression et du pillage, ce monde où tous les pays et nations exercent leur droit indépendant en tant que

maître de leur destin. Autrement dit, il s'agit là d'un monde où l'ordre international démocratique garantissant l'égalité et le respect mutuel et l'exercice du pouvoir entre les pays sont établis et complètement respectés. Dans un tel monde tous les pays exerceront leur droit de choisir leur destin conformément à leur réalité et pour les intérêts communs de l'humanité, coopéreront sur le pied d'égalité.

Il est grand temps pour les peuples africains patriotes de préserver leur souveraineté, leur culture, leurs mœurs et coutumes, leur norme, leur dignité et leur droit etc. face au déchaînement de l'ingérence et de la pression des forces extérieures contre les pays en voie de développement.

Il est impérieusement nécessaire de faire connaître les gens qui sont les maîtres de leur destin et de les canaliser pour les unir étroitement.

L'étude et la vulgarisation approfondies des idées du Juche permettront aux gens de se débarrasser de l'esprit de dépendance vis-à-vis d'autrui et d'élever leur conscience pour s'avancer de leurs moyens, ce qui les encouragera à bien faire leur travail et à appliquer avec succès la politique de leur gouvernement.

L'étude et la vulgarisation approfondies des idées du Juche les amèneront également à édifier l'économie nationale indépendante puissante et à pratiquer une politique extérieure indépendante pour contribuer enfin énormément au développement de leur pays.

Ces dernières années, la conscience des peuples africains s'est élevée, engendrant ainsi chez eux plus d'envie à régler les problèmes africains, de leurs propres forces au lieu de suivre les directives extérieures.

Dans la région de l'Afrique de l'Est, la communauté d'Afrique de l'Est a une tendance à unir et à s'élargir davantage sans ingérence extérieure.

Par contre, nous avons une leçon selon laquelle si l'étude et la vulgarisation des idées du Juche sont suspendues, il est impossible d'atteindre l'objectif d'élever la conscience des peuples.

Sur notre honneur, nous promettons d'approfondir sans cesse l'étude et la vulgarisation des idées du Juche.

Nous sommes convaincus que la lutte des peuples progressistes visant à s'émanciper

portera des fruits dans les meilleurs délais.

A cette place célébrant le 75^e anniversaire de la fondation de la RPDC, il est également important de noter que les peuples progressistes du monde ont une ferme conviction que le peuple coréen sera toujours invincible sous la direction éclairée de Son Excellence Kim Jong Un qui continue et développe davantage les idées de Son Excellence Kim Il Sung et de Son Excellence Kim Jong Il.

Je vous remercie.